

# 学校だより



平成27年度 第22号

下野市立南河内中学校  
発行者 日下田 英彦  
H27. 10. 29

## 10月の俳句 事多き日々過ぎてとり月仰ぐ 稲畑 汀子

秋の深まりを感じる時節となってきました。テレビ等の報道では行楽地の紅葉が鮮やかですが、これからは里の紅葉が楽しめるようになります。学校の周辺の木々も色づきはじめ、青々とした緑とは異なった味わいをみせています。

学校では、夕顔祭が無事成功に終わり、今週、来週は教育相談の週になります。季節の移り変わりは、体調を崩しやすいので、規則正しい生活を心がけてください。今年はインフルエンザや感染性胃腸炎の流行も始まっているようです。各家庭でも、協力して健康管理に努めるようお願いいたします。

### 1 夕顔祭終了

スローガン 翔(かける)～今こそ羽ばたく瞬間～のもと、全校生徒により盛り上がった夕顔祭が名残を惜しみつつ終了しました。過去の伝統を継承しつつ、新しい取り組みに挑戦していった新旧生徒会本部の皆さんと、中学生生活最後の夕顔祭を熱い思いで盛り上げてくれた3年生、その思いに協力してくれた1, 2年生に感謝あるのみです。ありがとうございました。今号は、生徒の感想や写真を中心にお知らせいたします。

#### 合唱コンクール結果

| 賞          | 学級  | 曲名             | 指揮者   | 伴奏者   |
|------------|-----|----------------|-------|-------|
| グランプリ 3年金賞 | 3-1 | 虹              | 伊澤 広明 | 内木 亮太 |
| 1年 金賞      | 1-1 | COSMOS         | 大森 暁海 | 内木 睦  |
| 2年 金賞      | 2-2 | With You Smile | 飯野 敦也 | 田口 綾香 |
| オーデンス賞     | 3-3 | あなたへ           | 蓬田 竜生 | 落合 美帆 |

指揮者賞 蓬田 竜生 (3-3)

伴奏者賞 内木 亮太 (3-1) 落合 美帆 (3-3)

#### 生徒の感想を紹介します。

合唱は初めての夕顔祭で、しかも一番最初だったのでとても緊張しました。特にピアノ伴奏をましがえないかが心配で、ピアノの所ではずっと手がふるえていました。少しましがえてしまったけれど最後まで弾き通すことができました。結果発表のときは、もうだめかと思っていたけれど、金賞がとれて嬉しかったというよりほっとしました。 1-1 内木 睦

私は夕顔祭で皆で協力することの大切さがありました。合唱ではなかなかまとまらず、金賞はとれなかったけれど、来年も頑張りたいです。先輩達のおかげで夕顔祭を楽しむことができたし感動もしました。

1-2 高山 和香

3年生の先輩との最後の演奏で緊張した部分もあったけど、その中で自分なりの演奏ができて頑張れた。モザイクアートの完成品は凄くてびっくりしました。

有志発表が昨年より面白くて全員が笑えあえた夕顔祭だったと思う。合唱も全クラスが練習の成果を出し切って、よりよい合唱になって感動したし、工夫や練習の成果が伝わってきた。

2-2 石崎 舞子  
南中ソーランは見ているだけだったけれど、迫力があって圧巻だった。書道も横から見ている、大きな紙に大きな筆で書くことがどんなに難しくすごい事なんだと感じた。

3-2 本田 結花



合唱コンクール 1年金賞 1年1組



2年金賞 2年2組



グランプリ受賞 3年1組



オーデンス賞 3年3組



吹奏楽の演奏



よさこいソーランの演技



2年生モザイクアート作品



書道ガールズ作品



オープニング「ちびまる子ちゃん」



中学生の主張

※写真は、この後アップされる本校ホームページでも紹介いたします。どうぞご覧ください。



書道ガールズ制作中 勢いがあります



コント YSR 大受けでしたね



モザイクアートをバックに選抜合唱海老澤先生の指揮



オープニング ちびまる子ちゃん  
下 1年生 13才の自画像





中学生の主張 野球部員募集中～！



吹奏楽演奏 CMメドレーも楽しかったです。



英語スピーチの発表 流暢な発音！



3年トリックアート 見え方が変わります



合唱コンクール表彰 おめでとうございます



全クラスに賞をあげたいぐらいでした。



リアルにちびまる子ちゃんとたまちゃん？



みんなで喜びました



そして担任の先生は学級でも感動の涙が……